



Santiago, 08 de agosto de 2020

Estimados Camaradas:

Los viejos soldados del ayer, desde las trincheras del pasado, pero con el corazón y la fuerza puesta en el presente, vemos con preocupación como unos activistas políticos ultrajan impunemente los pilares de nuestra nacionalidad, agravian monumentos y profanan los lugares destinados por nuestra sociedad al reconocimiento de nuestros héroes nacionales y a los símbolos patrios.

Sin ir más lejos, en los últimos días hemos sido testigos de cómo una turba de agitadores, movida por el odio y la violencia, en un acto irracional, destruyó el monumento con que la comunidad de Lumaco (Región de la Araucanía) otorga reconocimiento al Capitán Ignacio Carrera Pinto, héroe nacional de la Guerra del Pacífico, que junto a sus 77 valientes dieron la vida por la patria en la Concepción.

Conscientes del peligroso derrotero que han tomado los sucesos en nuestro país y ante la irracionalidad de quienes aparecen como sus instigadores declaramos enfáticamente, con toda convicción y voluntad de lucha, que uniremos fuerzas para defender, con nuestras vidas si fuera necesario, los valores y principios de nuestra nacionalidad.

Hacemos un llamado a la comunidad nacional, a los verdaderos patriotas, a poner en apresto sus corazones ante la eventualidad que sigan produciéndose agresiones como las evidenciadas en estos días.

En estos difíciles tiempos que vive nuestro país y ante los desafíos que la Patria nos impone, se hace más necesario que nunca fortalecer la patriótica unidad y la republicana convicción, que la grandeza de nuestra nación descansa en la inmensa mayoría de ciudadanos que, con su trabajo y entrega hacen grande y libre a nuestro Chile.

Hemos escrito las páginas más gloriosas de nuestra historia y los actuales desafíos nos demanda la grandeza necesaria para lograr la paz, la justicia y el desarrollo que debemos heredar a las futuras generaciones.

Hacemos votos para que la Divina Providencia y nuestra Patrona de las FFAA, la Virgen del Carmen intercedan por la ansiada paz y convivencia nacional.



Cristián Labbé Galilea

Cristián Labbé Galilea
Coronel
Presidente Centro Coroneles de Ejército